

佛事の常識・非常識 Q：究極の質問です。「仏さまはバチをあてるんですか？」

A:いいえ仏さまは決してバチをあてることはありません。むしろ応援し続けます。

よく「そんなことをしているとバチが当たるよ」という言葉を耳にします。仏事でも先祖や仏さまを粗末にしてバチが当たらないために勤めるという動機もあるようです。しかしそういう考え方は仏教にはありません。先祖の供養が足りないと「先祖が鬼になる」と考えたのは儒教ですし、たたりが起きないように、非業の死を遂げた死者を祀ろうと考えたのは神道です。仏さまは空気のように私たちの目には見えないけど、陰ながらずっと支え続けて下さるハタラキです。だから「お陰様で有難うございます」と日本人は仏さまのハタラキに感謝してきたのです。どういう状況であろうと、私たちの誰一人も決して見捨てることなく応援し続けるので、仏さまがバチをあてることは 없습니다。感謝を胸に生きましょう。質問お待ちしています！

寺ともさん・こぼれ話

寺ともかわら版も、創刊から第24号を数え、丸2周年を迎えました。多くの寺ともさんのご協力により毎月発行し続けることができています。発行部数も当初の何倍にもなりました。どんどん寺ともさんの輪が広がっていくのが、何よりの喜びです。個の家族形態が進むなか、この寺ともさんの輪が皆さん暮らしを支えていく新しい家族や新しい親戚になるといいなあと考えています。「遠くの身内より、近くの徳成寺・寺ともさん」と頼りにして頂ける縊を結んでいきたいです。実際に「徳成寺さんが親戚みたいに身近に感じます」という嬉しい声も届いています。2009年、寺ともサービスデイは、シニア向け・子供向け・シニア・子供両方向けと、バランスよく企画し、子供と大人そして年配の方々とが仲睦まじく笑顔で交流できるようにつとめて参りたいと思います。今後ともかわら版共々よろしくお願いします。



ご自慢のペットちゃん

名前：モカくん

お年：2歳

種類：ミニチュアダックス

好物：国産ビーフジャーキー

苦手：犬・姿なき犬の鳴き声

住所：大原さん宅(高松市)

性格：おとっちゃん



@:みなさんのご自慢のペットちゃんを募集しています

NHKゆうどき香川ニュース610・四国新聞掲載



12/15とれとれマイビデオ放送 12/14付「おりーぶ通信」

11月の「そば打ち会」が放送されました。また四国新聞では、香川町の高松市社会福祉協議会で私がお話をした記事を掲載して頂きました。ディサービスの皆さんとの楽しいひと時でした♪

おまけ

大正琴 ミニコンサートの後、みんなの善意の募金を「NHK・年末助け合い運動」に持て行きました。少しこそ世の中の困っている人のお役に立てば幸いです。

@:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348までご連絡下さい。